

まつら荘 だより



SAISEIKAI MATSURASOU
2021・2



節分の豆まき！



今年は124年ぶりに2月2日が節分となりました。まつら荘でも利用者様の年男・年女の方を中心に、ソーシャルディスタンスを保ちながら、節分の豆まきを行いました。「鬼は～外！」とカー杯豆を投げ、魔を払い、無病息災を願いました。また、「福は～内♪」と豆を投げ、今年の福を呼び込みました。その後は、皆様で甘納豆を美味しく頂きました。

各階の様子

1階

デイケアでは節分を前に、福の神・鬼・ひいらぎいわしを大きな色紙で折って、コロナ退散を願いました。



2階

新年早々、数年ぶりの大雪!!

早速、職員で雪だるまを作り、記念撮影を行いました。次に、雪だるまにお目にかかれるのは、何年後でしょうね。



3階

今月は、貼り絵を作成しました。

バレンタインと節分をイメージしたのですが、利用者の皆さん、楽しそうに作業されていました。口々に『時間の経つとは早かね』と言われていました。



4階

先月号の写真の端っこに写っていた赤い箱は『まつら荘神社』の鳥居でした！お正月に突然出現した鳥居に驚かれながらも、真剣にお参りして下さいました。早くコロナが落ち着き、皆様とご家族が自由に会えるようになりますようにと、お祈りしました。



5階

寒さもまだまだ続いております。5階では、すでに梅の花が満開に咲いて見頃になっています。ウグイスもそろそろ飛んできそうですよ。



お知らせ

2月の床屋・ポエジーは、新型コロナウイルス感染拡大防止の為に中止させて頂くことになりました。タブレット面会も随時受付を行っていますのでよろしければご利用下さい。

